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FECHA: Octubre 08 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Ejecutan a supuestos policías”  

Criterio “Pelearán diputados 14 mmdp para 2011” 

 “Hallan 2 ejecutados con narcomensajes”  

 “Exige Osorio reembolso del pago por terrenos para refinería”  

 
“Exigen a Pemex pague inversión”  

 “Piden 15 mil mdp a diputados federales”  

 
“Nueva refinería, engaño del gobierno panista”  

El Independiente “Pide Hidalgo 15 mil mdp adicionales para 2011”  

La Crónica “Entrega Osorio el presupuesto 2011 en Congreso de la Unión”  

 
“Vive Acapulco entre sol y balas”  

 
“FCH: veto, si diputados bajan el IVA”  

 

“Prensado”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

Criterio-Informó IEE sobre gastos realizados por Olvera y Gálvez: Los expedientes contables de las campañas de 
Francisco Olvera Ruiz y Xóchitl Gálvez, que fueron solicitados por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial 

de la Federación como parte del análisis que realizan en torno a la revisión constitucional del proceso, fueron enviados ayer 

a los magistrados. Los documentos tuvieron la exigencia de que fueran entregados en original. Los dos informes parciales y 
uno general que entregaron los equipos de ambos candidatos, contienen más de mil fojas en donde se encuentran pegadas 

facturas, recibos de honorarios y tickets fiscales de sus gastos. Estos gruesos expedientes, que fueron solicitados con un 
plazo fatal a los funcionarios del Instituto Estatal Electoral, contienen en esos informes la contabilidad de ingresos y 

egresos de cada campaña. La Comisión de Auditoría que preside Carlos Herrera Arriaga, tuvo que amparar la 

documentación oficial con copias simples, ante esta inusual petición. De acuerdo con Francisco Ortega Sánchez, secretario 
general del IEE, la información solicitada fue enviada en tiempo y forma, de acuerdo a la petición que hizo la Sala Superior, 

dijo. Además, informó que el lunes por la tarde recibieron la solicitud de información, cosa que debió ser cumplida en 
tiempo, como parte de sus obligaciones institucionales. Olvera ya cumplió Mientras, como parte de los procedimientos 

administrativos que realizan, emplazaron en cuatro ocasiones al gobernador electo, Francisco Olvera, quien hasta la tarde 

del martes envió su contestación por escrito, tal como le fue demandado. El funcionario electoral explicó esta nueva 
modalidad de emplazar al señalado en cada asunto y que ya se recibió contestación sobre el señalamiento de que fue 

colocada propaganda de su campaña en el centro comercial Galerías; otra en Huichapan dentro de la Presidencia Municipal 
y otra, donde define su actuación dentro del evento multitudinario en la Plaza de Toros. Este tipo de procedimientos 

administrativos sancionadores todavía quedan pendientes en el IEE, dijo Ortega Sánchez, pues todavía restan unos 30 
casos más por resolver. Cifra Son 30 casos que están aún pendientes de resolver. (Jorge Martínez, página 08) 
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Reloj-IEE cumple con informe de gastos al de él TEPJF: El Instituto envió todo lo relacionado con la comprobación 

de gastos de campaña de las coaliciones que participaron en la elección: Hidalgo nos une y Unidos Contigo. El Consejo 

General del IEE cumplió con el requerimiento que le hiciera la Sala Superior del TEPJF en el sentido de enviar toda la 
documentación que sirvió de soporte para emitir el dictamen de la Comisión de Auditoría y Fiscalización, misma que 

aprueba el informe de gastos de campaña de los aspirantes a gobernador del estado. El pasado lunes, la Sala Superior del 
TEPJF solicitó al IEE que en un término de 72 horas enviará toda la documentación relativa a la comprobación parcial y 

total de los gastos de campaña de los candidatos a gobernador en la pasada elección, informó el secretario general del IEE, 

Francisco Ortega Sánchez. De este modo y para dar cumplimiento a lo solicitado por el órgano jurisdiccional electoral, el 
IEE envió todo lo relacionado con la comprobación de gastos de campaña de las coaliciones que participaron en la elección: 

Hidalgo nos une y Unidos Contigo. El paquete incluye facturas, dictámenes, libros contables, minutas, citatorios, estado de 
cuenta bancarios, lista de reuniones, estados financieros, cheques, entre otro tipo de documentación que sirvió para que la 

Comisión de auditoría y fiscalización emitiera un dictamen y aprobará informe de gastos de campaña de ambos candidatos. 
(Verónica Ángeles, página 3) 
 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Guadarrama no es tema: PRI: Sobre los dichos del senador perredista José Guadarrama, de que priistas lo 
han buscado para que contienda por el partido tricolor a la alcaldía de Pachuca; el dirigente estatal del PRI, Omar Fayad, 

las desconoció y remató que "no es tema". "Nosotros no le hemos hecho ninguna invitación a Pepe, ni a nadie; el PRI 

estatal no le ha corrido ninguna invitación". El también diputado federal pidió además "no adelantar vísperas del proceso 
para la renovación de ayuntamientos que tendrá verificativo en julio de 2011, y expuso que será hasta enero de ese mismo 

año cuando el Instituto Estatal Electoral (IEE) dé inicio al proceso", cuando entonces se tenga un panorama más claro. 
"Nosotros arrancaremos el proceso municipal hacia la renovación de los ayuntamientos en enero próximo" y por tanto, 

continuó, "no hablaremos respecto de candidato alguno, sino después de enero cuando el IEE arranque el proceso. 
Dichos...Luego de su fallido intento por hacerse de la candidatura a gobernador por la coalición Hidalgo nos Une (PRD, 

PAN, Convergencia), el senador perredista aseguró esta semana que círculos priistas e incluso del PAN lo han buscado para 

que abandere la candidatura por la alcaldía de Pachuca en 2011....El ex priista apuntó que "me lo han planteado varios 
empresarios, profesionistas, comerciantes, y me han estado invitando tanto del PAN como del PRI con mucha insistencia". 

(Emmanuel del Rincón, página 07) 

Criterio-PAN, sin convenio con los senadores: Más allá de tener un vínculo con la senaduría, José Guadarrama, del 
PRD y Xavier Berganza, de Convergencia, tienen "un vínculo mágico o de percepción extrasensorial porque empiezan a 

declarar exactamente lo mismo". Así lo expresó Raymundo Ordóñez Meneses, secretario general del PAN, respecto al 
presunto ofrecimiento que les hicieron militantes panistas a los dos senadores para que abanderen una posible candidatura 

en Pachuca y Tulancingo. Las declaraciones de ambos senadores hidalguenses son similares en sentido y tiempo, pues 
expresaron simultáneamente a los medios de comunicación que militantes del PAN y PRI, les han propuesto abanderar una 

candidatura por sus partidos. Por lo anterior, el blanquiazul señaló que los comentarios son irrisorios y lo único que buscan 

es "cerrar la pinza y tratar de desestabilizar un proceso que se está formando en el estado", señaló. Así mismo, aseveró 
que no conoce a los presuntos militantes que ofrecieron a Guadarrama y Berganza, las candidaturas a las alcaldías de 

Pachuca y Tulancingo, respectivamente. Con el senador perredista "nunca ha habido un acercamiento, ni hemos cruzado 
palabra; yo que sepa no tiene contacto con ninguna estructura del estado". "Es una situación donde quieren figurar y subir 

a un ring que todavía no tiene las cuerdas puestas", y finalizó reconociendo la trayectoria política de ambos. (José Antonio 

Alcaraz, ´pagina 07) 

Criterio-Busca Fayad planilla plural: Hasta Roberto Pedraza Martínez, actual coordinador de la Cámara de Diputados 

local, está incluido con una cartera dentro de la planilla que presentará el legislador federal Omar Fayad Meneses para 

buscar la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional por cuatro años más. Representantes de los distintos 
grupos políticos que cohabitan hacia el interior del tricolor en Hidalgo se han hecho presentes en una lista que ha sido 

cambiada a cada momento, durante las últimas dos semanas. En tanto, la figura de Gloria Hernández Madrid, que se 
mantenía como secretaria general, podría ser cambiada por otra mujer procedente del grupo del gobernador electo 

Francisco Olvera, según detallaron algunos dirigentes priistas. La nominación de una mujer en esta posición es obligada por 
razones estatutarias, dijo en su momento José Gonzalo Badillo, secretario técnico del Consejo Político del tricolor. Mientras, 

el diputado local Mario Escamilla afirmó en entrevista que dentro del trabajo político realizado por Fayad Meneses, está el 

llamar a todos los grupos para que la próxima dirigencia esté fortalecida. De esa manera, dijo, es como ya fue incluido con 
una cartera el ixmiquilpense Pedraza Martínez, quien anunció de sus aspiraciones al cargo de presidente estatal. Al igual, ya 

están perfilados Citlalli Jaramillo Ramírez y Alberto Islas Lara, quienes de manera reciente fueron incluidos en las 
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secretarías de Finanzas y Elecciones, mismos que durante los últimos años han desarrollado sus tareas de manera conjunta 

con el diputado Fayad Meneses. Será la próxima semana cuando se definan algunas posiciones más, una vez que realice 

una charla con José Antonio Rojo, según se conoció en el propio edificio tricolor. (Jorge Martínez, página 07) 

Milenio-Con acarreados y diputados de AN, rinde informe Gloria Romero: Arropada por la cúpula nacional y 

estatal del PAN, y con un Teatro San Francisco repleto de acarreados provenientes de Querétaro, Distrito Federal y Estado 

de México, así como de los municipios de Cuautepec de Hinojosa e Ixmiquilpan, la diputada federal Gloria Romero León 
rindió su primer informe de labores realizadas en el último año en la Cámara de Diputados. Romero resaltó como máximo 

logro el presupuesto que se ha logrado bajar para la realización de obras públicas en la entidad.  Al evento asistieron 
Francisco Ramírez Acuña, diputado federal y ex presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados; Javier Corral, 

diputado presidente de la Comisión de Gobernación; Gabriela Cuevas, diputada, la ex candidata a la gubernatura de 
Hidalgo, Xóchitl Gálvez y alrededor de 15 legisladores más, así como presidentes municipales panistas.  La legisladora 

hidalguense, única representante de dicho instituto político en la Cámara de Diputados federal, informó sobre dos rubros 

importantes dentro de su gestión. El primero encaminado a los trabajos de la bancada blanquiazul, como la firma de 
decretos, iniciativas y proyectos; el segundo punto es la obtención de recursos por parte de los legisladores para la 

ciudadanía, el cual esta enfocado a la construcción de obras públicas. “En lo personal he subido dos iniciativas y he signado 
alrededor de unas 9 o 10 también conjuntamente con otros diputados. En el ámbito de reforma laboral, la propuesta tiene 

mucho que ver con el tema de que las mujeres y jóvenes puedan acceder de una mejor manera a empleos, sobre todo de 

medio tiempo, que sería lo más significativo”, señaló. Asimismo, la diputada panista dio cuenta de los trabajos de la 
reforma política para dar voz a las peticiones ciudadanas; también los adelantos de la Ley federal de discriminación, 

promoviendo el tema de derechos humanos, para evitar la discriminación. “Leyes que también se han tratado de modificar, 
como la ley para los discapacitados, con la ley para sancionar la trata de personas, la fiscalización y la revisión de cuentas a 

estados y municipios”, agregó. La también integrante de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, 
indicó que actualmente se trabaja en la gestión para construir vías de comunicación. La principal unirá a los estados de 

Querétaro y San Luis Potosí con Hidalgo, beneficiando a cerca de 90 mil personas. No obstante, dicha obra que correrá de 

Landa de Matamoros en Querétaro al municipio de Pacula en Hidalgo, no se ha podido realizar debido a un problema 
ambiental, pues la carretera podría tocar una parte de la Biosfera, señaló la diputada panista.  

Claves-Por la TV estatal 

• La diputada declaró que su informe fue transmitido por cadena estatal de Radio y TV hidalguense, sin que se hayan 
pagado los 20 mil pesos que la televisora exigía. 

• “Hablé con el secretario de Gobierno y acordamos que no habría ningún costo, entonces finalmente sí fue transmitido por 
Radio y Televisión de Hidalgo”, expresó. (Misael Zavala, página 11) 

Milenio-Samperio pide que candidato para Pachuca salga de la UFIC: Tras el destape de dos aspirantes 
perredistas a la alcaldía de Pachuca, la integrante del secretariado del Partido de la Revolución Democrática en Hidalgo, 

Teresa Samperio declaró que en la justa electoral pasada, la Unión de Fuerzas Indígenas y Campesinas (UFIC), así como el 

Frente Democrático Hidalguense (FDH), demostraron a la dirigencia nacional del sol azteca, que la fuerza política la tienen 
dichas corrientes izquierdistas al ganar dos diputaciones en los distritos de Pachuca I (con Sandra Ordaz) y Jacala de 

Ledezma (con Julián Meza Romero). Tanto Isidro Pedraza como José Guadarrama, representantes de las organizaciones 
perredistas, han levantado la mano para contender por la alcaldía de Pachuca. “Otra vez demostramos a Jesús Ortega, a la 

dirigencia nacional del PRD y a la dirigencia estatal y a los mismos militantes que la fuerza la tenemos nosotros”, aseveró 

Samperio. “Se lo demostramos a los dirigentes que les ganamos Guadarrama y Pedraza o FDH y UFIC, respectivamente, el 
primer lugar de una convención estatal electoral y ganamos el número uno de diputado plurinominal. Les demostramos que 

ganamos en Jacala el candidato de Guadarrama en mayoría y gana la UFIC un distrito de mayoría en Pachuca también”, 
señaló la perredista. A tres meses de llevarse a cabo las elecciones en la entidad, donde se renovó al Congreso local y a 

gobernador, los institutos políticos analizan la reestructuración de sus cuadros de cara a los comicios de 2011. En este 

sentido Samperio aseveró que el sol azteca necesita a una persona inteligente y con liderazgo como líder de este instituto 
político. “Necesitamos un presidente inteligente, muy trabajador, con liderazgo. Un buen candidato a liderar al PRD, 

queremos acabar con la burocracia”, declaró.  (Misael Zavala página 11) 
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Milenio-PT anuncia alianza para 2011 en los municipios de San Agustín y Apan: Arturo Aparicio Barrios, 

integrante del Consejo estatal del Partido del Trabajo, declaró que en varios municipios de la entidad ya tiene amarrada la 

alianza PAN-PRD-PT-Convergencia para el siguiente año, debido a los resultados que se obtuvieron en los comicios del 4 de 
julio pasado. El petista hidalguense ejemplificó que San Agustín Tlaxiaca y Apan son dos de las localidades donde los 

militantes de dichos partidos políticos ya se preparan para ir en coalición opositora al PRI. “Uno de los temas con la alianza 
es que no podemos cerrarnos a candidatos de los partidos, sino también abrirnos a candidatos ciudadanos”, dijo. “Las 

elecciones municipales de por si son muy específicas para la gente, el mayor peso que tendrá la decisión de con quién 

vamos en alianza o de candidatos, van a ser los propios comités municipales”, refirió el integrante del PT. En este sentido, 
el partido de la estrella ya sostiene reuniones y pláticas en los 84 municipios de la entidad para conocer la propuesta de su 

militancia. Además, se espera que a finales de noviembre los petistas tengan una respuesta de las localidades donde el 
Partido del Trabajo pueda ir en alianza.- “El diagnóstico final se lo pasaremos a la dirigencia nacional del PT y tendremos 

un resolutivo en el mes de enero, estamos en pláticas pero en algunos municipios ya se nos amarraron a PT, PAN y PRD”, 
finalizó. (Misael Zavala página 11) 

Crónica-Negará PRD imposiciones del PAN, sostiene Porras: el dirigente del PRD, Pedro Porras indicó, respecto a 

las declaraciones de los dirigentes panistas estatal y municipal, Gonzalo Trejo y Juan Carlos Robles respectivamente, 
quienes expresaron que buscarán para abanderar la candidatura por la presidencia de Pachuca a un postulante emanado 

de las filas de acción nacional, que es una irresponsabilidad realizar ese tipo de manifestaciones y por supuesto la rechaza. 

"Todavía no tenemos acercamientos para concretar una alianza con el PAN y ellos ya están diciendo eso; por lo que 
respecta a nosotros, buscaremos que encabecen las candidaturas gente del PRD, pues consideramos que tenemos cuadros 

sumamente capaces hará ganar las elecciones". A pregunta expresa, si este tipo de anuncios podrían tambalear la virtual 
coalición entre el sol azteca y el blanquiazul, el estatal perredista sostuvo que serán de analizarse y que sí podrían afectar 

el curso de los acuerdos. " El que ellos estén poniendo sus condiciones quiere decir que no buscan una alianza efectiva con 
nosotros; apenas se está estudiando si vamos en coalición en algunos municipios, es irresponsable que en estos momentos 

se estén condicionando ya los candidatos, no son los tiempos y no lo vamos a aceptarse". Añadió que el destape de José 

Guadarrama Márquez es un orgullo para el PRD, pues él tiene una gran trayectoria y una experiencia que permitiría que la 
presidencia de Pachuca se pueda pintar de amarillo. Porras Pérez aseveró que  " claro que nos sentimos orgullosos de que 

José Guadarrama se haya destapado como candidato a la presidencia de Pachuca, echó ya había dicho tiempo atrás que 
podía ser una figura capaz para enfrentar esta elección". El dirigente del solaz de cara en el estado señaló finalmente que 

José Guadarrama Márquez tendrá todo el respaldo de la dirigencia estatal y municipal del sol azteca,  " en el uno de los 

cuadros fuertes que tenemos y sabemos que el profe Pepe sí tiene altas posibilidades de ganar la elección". (Enrique 
Juárez, página 05) 

Crónica-Aclara PAN que jamás pidió a Guadarrama abanderarlos: el PAN jamás ha propuesto o sugerido que José 
Guadarrama sea el abanderado de una virtual coalición entre la derecha y la izquierda para contender por la capital 

hidalguense, tal como lo aseguró el propio senador perredista, aclaró Juan Carlos Robles, presidente del Comité directivo 
municipal de Pachuca. "Ningún integrante del Comité directivo municipal del PAN y ningún militante de nuestro partido, ha 

pedido, en ningún momento, que el senador José Guadarrama busqué la presidencia municipal de Pachuca". Mediante un 

comunicado de prensa, Juan Carlos Robles detalló que " acción nacional tiene en casa personajes con trayectoria, fortaleza 
y con una gran fuerza suficiente para ganar la próxima elección municipal del 2011 por ello no tenemos la necesidad de 

traer gente externa a la vida interna de nuestro partido". En este sentido, Robles Acosta sostuvo que para ellos no es 
necesario establecer una alianza con los partidos de izquierda, pues expresó “ nosotros tenemos gente capaz de enfrentar 

una elección y de ganarla". Agregó que ya estuvimos en el poder de la casa Rule y lo vamos a volver a ser con candidatos 

emanados de acción nacional, tenemos la plena confianza de que en alianza o sin ella vamos a ganar la presidencia de 
Pachuca, porque somos un partido fortalecido". Por otra parte, el titular del CDM panista expuso que debido al descenso 

prematuro de la temperatura en la entidad, solicitaron al gobierno estatal que ellos también sean tomados en cuenta para 
el reparto de los apoyos del programa abrigo. (Enrique Juárez, página 05) 

El independiente-Insiste Omar Fayad en posible alianza con PAN o PRD para buscar la reforma fiscal: El 
diputado federal del PRI, Omar Fayad insistió en la posibilidad de una alianza con el PAN y el PRD para concretar la 

propuesta de los priístas de bajar el IVA. Recalcó que la asociación con el sol azteca está prácticamente amarrada, para 

que vayan juntos en la búsqueda de la reforma fiscal y otros temas de interés común para ambas fracciones. Refirió que 
estas alianzas obedecen a que la "geografía política” ha cambiado dentro del palacio legislativo de San Lázaro, por lo que 

ahora todos se pueden a liar con quien les convenga. El PRI se unirán con quien sea necesario para bajar los impuestos, 
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así sea el PRD, señalo. (Gerardo Neria, página 23) 

Síntesis-PAN estarán 40 municipios en alianza: dentro de las estrategias a fortalecer en el estado por parte del PAN, 
rumbo a las elecciones a presidentes municipales del próximo año, ya se tienen posibilidades de que se de una alianza en 

al menos 40 municipios, aseguró el presidente del Comité directivo estatal del PAN, Gonzalo Trejo. En este sentido 
manifestó que después de un análisis de resultados que se dieron en los comicios pasados principalmente en por medio de 

las alianzas, de forma inédita se comenzó con un recorrido todo el estado para conocer entre la militancia la aceptación de 

las coaliciones para el proceso de cambio de los 84 alcaldes que tendrá lugar el tres de julio del 2011. Bueno ya estamos 
por terminar el recorrido que iniciamos hace poco más de un mes para fortalecer la estrategia que tenemos para el 

próximo año, incluida la estrategia de alianza, ya lo hemos platicado al menos con las estructuras y son cerca de 40 
municipios donde es posible que tengamos alianza, ya nada más depende que amarremos bien este acuerdo con el PRD. 

(Jaime Arenalde, página 04) 

Síntesis-Busca el PRD Pachuca a posibles candidatos: como parte de sus actividades políticas en el municipio de 

Pachuca, los integrantes del concejo municipal de ese instituto político, iniciaron las acciones de búsqueda de aspirantes a 

la candidatura por la presidencia municipal de la capital del estado. Así lo dieron a conocer los integrantes de la dirigencia 
en Pachuca de este partido político, quienes manifestaron que el fin de semana tendrán un encuentro de evaluación de las 

actividades a realizar, para poder enfrentar el proceso para la presidencia de Pachuca, donde esperan presentar una de las 
mejores propuestas, aseguró Aurelio González Pérez, presidente del Comité municipal del PRD. (Jaime Arenalde, página 04) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información” 

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Pretende gobierno más presupuesto: Un "presupuesto ambicioso" aproximado a los 14 mil millones de pesos 
fue solicitado ayer por los gobernadores Miguel Osorio Chong y Francisco Olvera Ruiz, constitucional y electo, 

respectivamente, en la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión. De acuerdo con el diputado federal David Penchyna 

Grub, integrante de la Comisión de Presupuesto, ante la cual fue hecha la solicitud; en el proyecto de presupuesto para 
2011 se demandan recursos suficientes para concluir las obras públicas que se encuentran pendientes, como carreteras, 

hospitales y caminos rurales, entre otras. Hidalgo tiene tantas carencias, que sería difícil dedicar mayor presupuesto a un 
solo rubro, puesto que hay una necesidad en distintos rubros, dijo. Entre las principales obras que se habrían de consolidar 

el año entrante, explicó Penchyna Grub, está la construcción de la súper carretera hacia la región de la Huasteca, "algo que 
nunca imaginamos ver", al igual que el Hospital Regional de Tulancingo y la construcción de la Base Espacial, eso 

podríamos considerarlo como "espectacular". Sin embargo, señaló que hay un énfasis importante en cuanto a los servicios 

públicos indispensables para la vida de las comunidades, como el agua potable, los caminos rurales, la electrificación y el 
drenaje, entre otras de esas características. Durante la presentación del proyecto de presupuesto, dijo el legislador federal, 

asistió gran parte de la bancada del Partido Revolucionario Institucional en San Lázaro, encabezados por su líder Francisco 
Rojas. Los legisladores fueron informados sobre el proceso que vive Hidalgo en donde existe un equipo de transición y un 

gabinete en funciones que fueron los que en conjunto elaboraron el proyecto. Penchyna planteó como importante que los 

dos gobernantes caminen en un mismo proyecto para beneficio de los hidalguenses y sobre todo que coincidan en las 
necesidades de la población. Finalmente informó que serán 14 mil millones de pesos los que solicitaron como presupuesto, 

y en caso de haber resistencia, los diputados federales hidalguenses se encargarán de empujar su aprobación. (Jorge 
Martínez, página 04) 

Plaza Juárez-Exige Osorio reembolso del pago por terrenos para refinería: Miguel Osorio Chong, gobernador del 

estado , confirmó que en su reunión con integrantes de la Comisión de Presupuesto en el Congreso de la Unión, adonde 
acudió para entregar la carpeta de proyectos por 15 mil millones de pesos, públicamente solicitó que a Hidalgo se le 

devuelva la inversión, que se volvió deuda, de mil 500 millones de pesos que se emplearon para pagar por las 700 
hectáreas para la construcción de la refinería. Señaló que hay una circunstancia suficiente para este planteamiento, “había 

una expectativa económica, hoy no hay nada; había recursos que los diputados del PRI habían conseguido para iniciar el 
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proyecto de la refinería y ni siquiera este recurso hay, porque ya lo recortaron”. Osorio Chong manifestó que aunado a lo 

anterior, no hay una fecha exacta establecida para que se inicie la construcción de la refinería, por lo que con la devolución 

de esos mil 500 millones de pesos se resarciría, dijo, un poco al estado y a sus habitantes en lo económico que se había 
planteado en su beneficio. “Vemos sólo programaciones y programaciones y nada con claridad para la ejecución de la obra 

que era el proyecto del sexenio, entonces lo mínimo que pueden hacer es darnos un poco de apoyo”. RECURSOS DE LA 
FEDERACIÓN NO LLEGAN A HIDALGO A Hidalgo no han llegado 800 millones de pesos que la Federación tiene que destinar 

al estado, los principales rubros son el educativo –educación media- y cultura, informó Nuvia Mayorga Delgado, secretaria 

de Finanzas. Miguel Osorio informó que en la reunión con los integrantes de la Comisión de Presupuesto de abordó este 
tema, en donde los estados no cuentan con las contrapartes para poder acceder a los recursos federales y simplemente 

éstos últimos no se pueden aplicar. Ante este panorama, se prevé que puedan haber subejercicios al finalizar el año, “los 
recursos bajan muy tarde, las licitaciones también se hacen tarde; obviamente es muy complejo que se puedan concluir las 

obras, no se tiene el tiempo suficiente, además salen los recursos en época de lluvias” Manifestó que es a principio de año 
cuando el presupuesto debe salir, pero que ante esta situación asume el compromiso que de parte del estado se hará lo 

posible para que se puedan aplicar todos los recursos correspondientes a este año. (Nadia Mejía, página 03) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Criterio-Venció plazo para Galland: Se venció el plazo fijado por las dos terceras partes de la Asamblea municipal para 
que el síndico procurador, Guillermo Galland desistiera de la controversia 27/2010 ante la Suprema Corte de Justicia de la 

Nación (SCJN). Ahora toca el turno al síndico hacendario Víctor Gómez Navarro quien, dijo, asistirá a la Corte con la misión 
de presentar la postura de los regidores que se oponen a que sea retirada de su cargo la actual alcaldesa interina, Edna 

Geraldina García Gordillo. "El señor no acató lo que se solicitó por las dos terceras partes del pleno y está en su derecho de 

tomar las decisiones que mejor le correspondan; quien se encarga de evaluar esos ordenamientos tendrá que evaluar si 
cayó en una falta", destacó Gómez Navarro. Además, agregó que no sabe si se podrá detener el desistimiento de la 

controversia 27/2010, "ya eso lo decidirán en la Suprema Corte, yo voy a ejecutar el mandato que me hizo la Asamblea 
porque a eso estoy obligado". El representante popular aseveró que Galland ha estado "sacando raja y victimizando el 

asunto". (Omar Ayala, página 09) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Aprueban ley antisecuestro: La Cámara de Diputados aprobó la Ley General para Prevenir y Sancionar los 

Delitos en Materia de Secuestro, en la que se crea un fondo de apoyo a las víctimas de plagio por un monto de 98 millones 
700 mil pesos y establece penas hasta de 70 años en caso de que se trate de menores de edad, mujeres embarazadas, 

adultos mayores, con alguna disc, sean mutilados o mueran durante su cautiverio. La nueva ley antisecuestro se derivó de 

la modificación a ocho ordenamientos legales y se aprobó tras dos horas de discusión con 353 votos a favor, ocho 
abstenciones y cuatro en contra del PT. El delito de secuestro en cualquiera de sus modalidades será imprescriptible, obliga 

a la coordinación entre los distintos órdenes de gobierno, pero establece la federalización del combate al ilícito. La 
autoridad judicial podrá ordenar que las personas que hayan sido condenadas por secuestro queden sujetas a vigilancia 

hasta por cinco años posteriores a su liberación. También se procederá a la colocación de dispositivos de localización y 

vigilancia cuando a juicio del juez o tribunal el delincuente presente un estado precario de salud o por senilidad. La ley 
agrupa y define todos los tipos de secuestro, como el exprés y el autosecuestro, y especifica sanciones más severas para 

secuestradores que sean miembros de organizaciones policiacas, pertenezcan a las Fuerzas Armadas o se ostenten como 
tales. En este caso la pena alcanzará hasta 50 años de prisión, que podrá aumentar por daños a la víctima, si es plagiada 

en un camino público, lugar desprotegido, con violencia, menor de edad, mujer embarazada, adulto mayor o tiene alguna 
discapacidad. Si el plagiario libera a la víctima de manera espontánea en tres días posteriores al secuestro se aplicará una 

pena de dos a seis años, pero a su salida se le colocará un dispositivo de localización. Aunque deje en libertad a la víctima 

la pena será de nueve a 16 años si la víctima sufrió alguna lesión.  También permite la intervención de comunicaciones 
privadas, previa solicitud de la PGR, servidores públicos o de los procuradores de los estados y del Distrito Federal a la 

autoridad judicial. La ley precisa que “en todo caso será obligación de los concesionarios de los servicios de 
telecomunicaciones de las líneas a intervenir prestar auxilio para tal efecto” y el MP podrá ofrecer como prueba los 

resultados de la intervención telefónica. El fondo de apoyo para las víctimas se constituirá, además de los 98 millones 700 

mil pesos, con recursos por la enajenación y abandono de bienes, por montos provenientes de las fianzas o garantías que 
se hagan efectivas y por donaciones hechas a favor de las víctimas por terceras personas. Las procuradurías deben crear y 

operar unidades especiales para la investigación y estarán obligadas a brindar atención médica a las víctimas, asesorar a 
familiares en las negociaciones, recibir denuncias y sistematizar información que lleve a la liberación de la víctima. Los 
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sentenciados no podrán obtener la preliberación o reducción de la condena y el ministerio público estará obligado a impedir 

que el delito prescriba. Con la asistencia de Isabel Miranda de Wallace y Alejandro Martí, los legisladores avalaron la minuta 

de la ley antisecuestro que remitió el Senado en abril pasado sin modificaciones. Gerardo Fernández Noroña y Jaime 
Cárdenas, diputados del PT, argumentaron su voto en contra al afirmar que se trata de una ley que busca venganza y no 

justicia, porque con la suma de penas se puede alcanzar la cadena perpetua, lo que viola el artículo 18 de la Constitución 
que establece la reincersión social del delincuente. Criticaron la imprescriptibilidad del delito cuando no es aplicable para la 

desaparición forzada; sin embargo, sus argumentos fueron rechazados y criticados por el PAN que los acusó de proteger 

derechos humanos de delincuentes. (Mónica Bravo, página 18) 
 

PLANO   ONG´S   Y   PRIVADO  

“No se genero información” 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se Dice…. 

que los ajustes dentro del equipo de trabajo de Omar Fayad en el PRI estatal todavía no concluyen y en estos días habrá 

de hacer el anuncio de que Jesús Mercado se hará cargo de la Secretaría de Relaciones Públicas, en lugar de la 

huichapense Martha Hernández Rojo. 
que toda una fiesta vivieron funcionarios del IEEH, encabezados por el consejero presidente Daniel Jiménez Rojo, por 

haber obtenido un premio nacional a la innovación tecnológica gracias a sus sistema del PREP en la pasada elección. 

Para celebrar les regalaron un viaje a Acapulco para seis personas, y luego uno más a Monterrey para recibir el trofeo. Para 

seguir festejando tan importante galardón los funcionarios decidieron regresar a Acapulco. Eso sí, del responsable de 
informática del instituto, una de las piezas claves del PREP, ni se acordaron y, por lo mismo, no lo llevaron al viaje. 

 
que aun cuando adeuda 25 millones de pesos de las arcas municipales, Moisés Carpio Alarcón, ex edil de Tianguistengo, se 

promueve de nuevo para contender como presidente municipal en el proceso electoral de 2011. 

Por ello mandó elaborar y colocar una placa para conmemorar su gestión, y luego organizó una ceremonia para develarla, 

avalado por el presidente del PRI municipal, Raúl Felipe Rojas. 

que la estrategia no le funcionó a Pedro Solares, dirigente del transporte, con su campaña Pachuca para los pachuqueños 

No obstante, sus agremiados ya pasan la voz de una manifestación que causará caos en la capital del estado, programada 

para el 20 de octubre. 

que otro ex alcalde que se promueve con dinero de los servidores públicos es Herón Montaño, de Calnali, quien con el 

apoyo del presidente municipal, Wenceslao Revilla, ordenó que se descuente un día de salario a los trabajadores del 
ayuntamiento para sufragar los gastos que impulsarán la candidatura del propio Montaño, quien por cierto, cuando fungió 

como titular de ese municipio, dejó muchos pendientes tanto en la cabecera como en diversas comunidades del municipio. 
-- 

que la diputada federal panista Gloria Romero tuvo importantes asistentes en la presentación de su informe legislativo 

ayer, en el teatro San Francisco. 

Entre los hombres y mujeres de peso destacaron el ex secretario de Gobernación, Francisco Ramírez Acuña, Mariela Pérez 
de Tejada, Damián Sosa, Yolanda Tellería y varios delegados federales, además de alcaldes panistas. 
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A quien de plano le ganó el sueño fue al diputado local plurinominal panista Guillermo Villegas, quien se despertó un poco 

sobresaltado durante una ronda de aplausos de los asistentes. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que en el informe de Glorio Romero se hizo presente la reacción ultraderechista del PAN. Frente al ex gobernador 
confesional de Jalisco, Francisco Ramírez Acuña, se hicieron presentes los integrantes de la Sociedad Integral de 

Organización Nacional AC (SION), grupo ultraconservador con presencia en el Valle del Mezquital. A la presencia de los 

sionistas se sumó la entonación de las dos estrofas recientemente retiradas del Himno Nacional. 

Se trata de la estrofa VII que alude como héroe a Agustín de Iturbide. Y la estrofa VIII que coloca a las “mujeres e 
hijas” como premios a los “héroes”.  

Que el alcalde de Huasca de Ocampo, Álvaro López, le hizo la chillona al Gobierno del estado. Y es que durante su 
agradecimiento a la Sectur por los recursos otorgados al Pueblo Mágico, el edil pidió ayuda económica para construir un 

mercado, pues con los comerciantes que copan la localidad podría perder la denominación otorgada por la Secretaría de 
Turismo Federal.  

Que el municipio de Tulancingo ya no tiene dinero ni para policías. Y es que de acuerdo con el coordinador de Desarrollo 
Social de la demarcación, Jorge Zunzunegui Escamilla, debido al alto índice de robos a casa habitación y cristalazos a 

automóviles, capacitarán a 3 mil tulancinguenses para evitar estos incidentes. Así pues, la Dirección de Seguridad 
Pública enseñará a la gente técnicas avanzadas de vigilancia, mientras simulan que duermen en patrullas, entre otras 

estrategias de seguridad. 

Que en Tizayuca aplican la de “cuando veas las barbas de tu vecino cortar, pon las tuyas a remojar”. A este municipio se le 

prendió el foco y pidió un préstamo a Banobras para cambiar las luminarias viejas por unas que gasten menos energía 
eléctrica. Y es que tras ver el cuentón de luz que debe la CAAMT en Tulancingo, ningún municipio quiere quedarse sin 

agua ni energía. 

Que la fusión de la Policía Municipal con la Estatal en Pachuca servirá de ejemplo para las corporaciones de todos los 

municipios del país. Lo será por lo menos para evitar el tremendo caos que impera dentro de la nueva Policía de Mando 
Único. Hasta ahora ni los agentes de la policía ni los trabajadores administrativos ni los de Protección Civil saben a quien 

rendirles cuentas y cómo trabajarán. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“Hoy sólo hay que pensar en Pumas, el rival del sábado es un conjunto muy duro y que está en una situación similar a la 
nuestra.” Pablo Marini, directo técnico de los Tuzos, respecto a su rival del próximo sábado y la situación a enfrentar. 

“Nosotros pedimos más recursos teniendo como carta de presentación la transparencia en el manejo del erario y el buen 
ejercicio público.” Miguel Ángel Osorio, gobernador de Hidalgo, explica las razones para solicitar un aumento del 

presupuesto para el estado. 

“Es un error que las protecciones civiles sean un apéndice de los órganos de seguridad, porque los dos sistemas tienen una 

personalidad propia.” Miguel Ángel García Conde, director de Protección Civil estatal, acerca de la fusión de cuerpos 
policiacos, en el que se incluye al organismo. 
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 (redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: Durante septiembre del presente año, las clínicas de salud y hospitales del Instituto 
Mexicano del seguro social en el estado de Hidalgo, registraron un anticipado incremento en el número de pacientes con 

infecciones respiratorias agudas (IRAS). De acuerdo con el acumulado, en la última semana del mes anterior se atendieron 
dos mil  898 casos… (redacción, primera plana) 

Independiente-El Socavón: El gobierno de Hidalgo cabildea con la diputación federal del PRI la obtención de 15 mil 

millones de pesos adicionales en 2011... ¿Cuánto le autorizarán?... (redacción, primera plana) 

Sol de Hidalgo- los políticos… 

Guadarrama va contra Ludlow: fiel a su estilo de ave de tempestades, José Guadarrama Márquez nuevamente se 
coloca en la palestra al afirmar que buscará la candidatura a presidente municipal de al, abanderado por la coalición 

opositora. En el mensaje póstumo a su mentor político, Guillermo Rosell, el senador no sólo se “destapó”, sino que asevero 
que ganaría los comicios sin dificultad. Las aspiraciones de Guadarrama inquietarán a otro de los aspirantes de la oposición, 

el panista Daniel Ludlow que participó en la contienda anterior y lo venció, por amplio margen, Francisco Olvera, hoy 
gobernador electo de Hidalgo. Las pretensiones del Senado crecerán una revolución al interior de los partidos opositores en 

Hidalgo, porque difícilmente entregarán en bandeja de plata la candidatura desde acción nacional. Asimismo, se pretenden 

alertas al interior del PRI que procura conservar la casa Rule, a pesar de los resultados adversos de las pasadas elecciones 
del cuatro de julio, en que perdió los distritos electorales uno y dos, ambos con cabeceras en la capital del estado cuando 

faltan muchos meses para las elecciones de julio del año entrante, con que se renuevan los Ayuntamientos, el ambiente 
político sobre de temperatura en la capital alterado que un dirigente de taxistas, afiliado a la CNOP, Pedro Solares, ha 

emprendido una campaña de discriminatoria contra es sucesorios respecto a la presidencia municipal. (Alejandro Sierra, 

página 12) 
un 
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      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio  
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